

**Adélaïde Charlier**, 23 ans, militante pour le climat et les Droits Humains, cofondatrice de Youth for Climate BE. Organise des campagnes et des actions nationales et européennes depuis plus de cinq ans. A pris conscience de l'interconnexion du changement climatique et des droits de l'Homme lors d'un voyage dans la forêt amazonienne en 2019. Elle a participé au projet Sail to the Cop, naviguant en voilier avec 35 activistes vers la COP25 (à l'origine) au Chili. Elle a maintenu la pression en participant à la Youth4Climate conférence (à Milan) et à la COP26 (à Glasgow).

Adélaïde a également plaidé en faveur de l'action climatique au sein des institutions politiques par le biais d'un stage au Parlement européen et de son rôle de conseillère spéciale du vice-président de la Commission européenne, Frans Timmermans, sur le Green Deal. En outre, avec Greta Thunberg, Luisa Neimbar et Anuna de Wever, elle a écrit une lettre ouverte aux dirigeants mondiaux pour leur rappeler l'urgence climatique, ce qui lui a permis de rencontrer des politiciens comme Ursula Von Der Leyen, Angela Merkel, Emmanuel Macron, Wopke Hoekstra...

Actuellement, elle étudie la gouvernance européenne au Collège d'Europe, à Bruges, tout en continuant à s'impliquer dans les campagnes sur l'ambition climatique.

@mingi\_wingi